

笹巻き作り

今年度は、初めての祖父母参観を行い、空組は笹巻き作りをしました。コロナ禍は子どもたちと笹巻き作りができませんでした。今年は、ひさしぶりに子どもたちに笹巻きをしてもらいました。本巻きとは違い、子どもたちにもできるような簡単な巻き方ですが、大きな笹で、団子が見えないようにして、モールでむすんでいく作業は、思った以上に難しいです。おじいちゃん、おばあちゃんに見守られ、手伝ってもらいながら、いっぱい巻いてくれました。

昼食は、空組が巻いた笹巻きをいっぱい食べました。9~10個も食べた子もいたようです。おじいちゃん、おばあちゃんと楽しい食事の時間が過ごせたようでよかったです。

たくさんの方にお越しいただき、ありがとうございました。



りっちゃんサラダ作り

月組がりっちゃんサラダ作りを行いました。スライサーを使ったクッキングです。最初に、どうやって使うのか、危なくならないように説明しました。きゅうりをスライサーで実際に切っていきます。先生に手を支えてもらいながら切ったり、一人でも挑戦したりしました。少し力がいりますが、上手にできていました。ぜひ、お家でもやってみてください☆次に、キャベツとハムを自分の食べやすい大きさにちぎりました。キャベツやハムを給食室でゆがいたら、みんなの前でサラダを完成させました。自分たちが作ったサラダを「おいしい」と言いながら食べていましたよ☆



ピーマンの種取り

虹組がピーマンの種取りをしました。ピーマンの種を取るの、力がいるので少し難しそうでしたが、ピーマンとの触れ合いを楽しんでもらいました。種が気になって、種をポロポロさせて楽しんだり、カづくで種を取る姿もありました。種を取ったピーマンは、次の日に食べました。これからも、野菜と触れ合う時間を作っていこうと思います。



果物との触れ合い

星組がメロンとの触れ合いを楽しみました。重たいメロンを触ってみたり、表面のざらざらを感じてもらったりしました。その後、みんなの前でメロンを切っで見せました。切ったヘタにも興味津々☆匂ってみたり、ヘタを触ったり楽しんでいました。最後に、メロンの味見をして、にこにこの星組でした☆

